

Jóvenes profesionales con S.E.

“Lucharemos para defender la nueva institucionalidad”

Su interés en difundir la nueva institucionalidad y “defenderla de aquellos que no entienden o entienden demasiado bien de que se trata este profundo cambio y están tratando de impedir que se lleve adelante” hicieron presente al Presidente Augusto Pinochet 22 jóvenes profesionales en una reunión desayuno sostenida esta mañana.

Al mismo tiempo, los jóvenes aseguraron que no pretenden tener representatividad de nadie ni constituir un movimiento ni partido político alguno.

A la reunión desayuno asistieron el Ministro Secretario General de Gobierno, general Julio Fernández, y el Subsecretario de la cartera, Jovino Novoa.

LETURIA

Javier Leturia, dirigente del Frente Juvenil de Unidad Nacional, calificó el encuentro como “bastante interesante”, puntualizando que se plantean al Jefe del Estado “las inquietudes que tenemos desde hace algún tiempo quienes hemos venido trabajando, configurados como grupo de profesionales jóvenes”.

Subrayó al respecto el interés de actuar públicamente para defender “la nueva democracia y el nuevo esquema institucional que creemos es obviamente la única alternativa que puede permitir un futuro en democracia, en libertad y desarrollo”.

“Nos interesa por tanto contrarrestar así la acción de todos aquellos sectores que no entienden o entienden demasiado bien de qué se trata precisamente este profundo cambio y están en este momento desde todo punto de vista tratando de impedir que se lleve adelante esta nueva institucionalidad”. Consultado sobre a quiénes representa este grupo de jóvenes, Leturia indicó que constituye simplemente un grupo de distintas profesiones, de distintas universidades, “y en cuanto a tal creemos que tenemos un planteamiento importante que hacer a la ciudadanía y a todos los sectores del país”.

“No pretendemos tener representatividad de nadie —puntualizó. No somos un movimiento, sino que simplemente un grupo de estudio y trabajo al que nos ha parecido después estar un tiempo laborando, que es necesario hacer algunos planteamientos a la opinión pública”.

11 DE SEPTIEMBRE

En cuanto a los temas abordados en la reunión, otro joven, Alvaro Ortúzar, dijo que se expuso al Presidente “nuestro punto de vista, partiendo de la base de que somos todos convencidos de que el 11 de septiembre significó no sólo la caída de un régimen totalitario y oprobioso sino también significó el derrumbamiento de todo un sistema”.

Aseguró igualmente que el grupo no ha pensado

constituir ningún movimiento ni partido político.

Roberto Pulido, a su vez, hizo presente que a su juicio el Primer Mandatario recibió “con mucho interés nuestros planteamientos”.

Agregó que durante todo este tiempo “hemos mantenido reuniones constantes de análisis de la realidad nacional” y sobre las inquietudes deducidas se conversó con el Jefe del Estado, subrayando especialmente el deseo de proyectar hacia el futuro un camino institucional “que no se detenga, que siga con paso muy firme, de manera de crear un nuevo Chile del cual seremos nosotros partícipes en el futuro”.

REVOLUCION DINAMICA

Gerardo Monckeberg señaló, por su parte, que según su estimación “todavía hay chilenos que aún después de seis años del 11 de septiembre no entienden que el proceso evolutivo del país ha sobrepasado todos los márgenes y se ha transformado en una revolución dinámica de la sociedad completa”.

Destacó que el problema más grande de los jóvenes profesionales es hacer “justamente entender a todo grupo importante de chilenos que estamos viviendo un periodo nuevo de la historia”.

MUY POSITIVO

Manuel José Vial, finalmente, junto con calificar como “muy positivos” los resultados de la reunión, resaltó que los jóvenes quieren ir “hacia un nuevo Chile en progreso, en libertad, pero no en un libertinaje, y eso es lo que queremos dar a entender”.

Al desayuno, además de los jóvenes mencionados, asistieron también Luis Cordero, Cristián García Huidobro, Edmundo Crespo, Edmundo Villanueva, Mario Dell'Oro, Antonio Jiménez, José Rose Marie, José A. Rabat, M. Domingo Correa, Alberto Labbé, Jaime del Valle, Jorge González, Carlos García, Juan Carlos Bull, Eduardo González, Carlos Guni y Arturo Irrazábal.



LA NUEVA DEMOCRACIA que busca construir el Gobierno fue el tema central de una reunión desayuno del Presidente Pinochet con jóvenes profesionales.